

LAPORAN PERJALANAN DINAS DALAM NEGERI



**“*BENCHMARKING* KE PROGRAM FAKULTAS PERTANIAN
UNIVERSITAS PADJAJARAN DALAM RANGKA MEMPELAJARI
PRAKTEK TERBAIK (*BEST PRACTICES*) MANAJEMEN PROGRAM STUDI
MENUJU AKREDITASI UNGGUL”**

Oleh

**Prof. Dr. Ir. Made Antara, M.P.
Prof. Dr. Shahabuddin, M.Si
Mutia Nurul Ilmi, S.Pd., M.Pd.
Narjianti Usmar, S.H.**

**PASCASARJANA
UNIVERSITAS TADULAKO**

2021



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET, DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS TADULAKO
PASCASARJANA

KAMPUS BUMI TADULAKO

Jl. Soekarno Hatta Km.9, Telp : (0451) 429378, Fax : (0451) 455961
Web : pasca.untad.ac.id , Email : pascasarjana@untad.ac.id
Palu – Sulawesi Tengah

LAPORAN HASIL PERJALANAN DINAS

- I. Dasar Pelaksanaan : 1. Surat Pengantar dari Pascasarjana menuju Instansi
2. Surat Tugas Direktur Nomor 6080/UN28.4/TU/2021 02 Desember 2021
3. SPPD No. 3126/UN28/KU/2021 Tgl 03 Des 2021, a.n. Prof. Dr. Ir. Made Antara, M.P.
SPPD No. 3127/UN28/KU/2021 Tgl 03 Des 2021, a.n. Prof. Dr. Shahabuddin, M.Si.
SPPD No. 3128/UN28/KU/2021 Tgl 03 Des 2021, a.n. Mutia Nurul Ilmi, S.Pd., M.Pd.
SPPD No. 3129/UN28/KU/2021 Tgl 03 Des 2021, a.n. Narjianti Usmar, S.H.
- II. Maksud Perjalanan Dinas : - Melaksanakan Perjalanan dinas dalam rangka *Benchmarking* ke Program Studi yang telah terakreditasi A (Unggul) yaitu Prodi Doktor Ilmu Pertanian dan Prodi Agronomi di Fakultas Universitas Padjadjaran.
- Mengingat pentingnya memahami dan mengevaluasi proses ataupun produk saat ini sehingga menemukan cara atau “Praktek Terbaik” untuk meningkatkan proses maupun kualitas produk. *Benchmarking* dapat dilakukan untuk proses produksi, produk, jasa maupun sistem dalam suatu organisasi, maka pada tanggal 08 s/d 11 Desember 2021 Pascasarjana Universitas Tadulako Palu Provinsi Sulawesi Tengah menugaskan Koordinator Program Studi Doktor dan Magister Ilmu Pertanian serta Staf Pascasarjana untuk mempelajari praktek terbaik (*best practices*) pengelolaan Prodi menuju Prodi terakreditasi unggul (A).
- III. Tempat/Lokasi Pelaksanaan : Fakultas Pertanian Universitas Padjadjaran (Bandung)
- IV. Waktu Pelaksanaan : Dilaksanakan selama 4 (Empat) hari, mulai tanggal 8 s/d 11 Desember 2021
- V. Hasil/Uraian Pelaksanaan Kegiatan : Pelaksanaan Perjalanan Dinas dalam rangka melakukan *Benchmarking* ke Program Studi Doktor Ilmu Pertanian dan Program Studi Magister Agronomi di Fakultas Universitas Padjadjaran.

Proses Pelaksanaan Kegiatan dimulai pada tanggal 08 Desember 2021 melalui transportasi udara dari Palu menuju Jakarta kemudian dilanjutkan transportasi darat ke Bandung, pada tanggal tersebut dilakukan koordinasi dengan Pelaksana. Kegiatan tanggal 09 Desember 2021 terdiri atas : 1) penerimaan Tim *Benchmarking* Pascasarjana Untad oleh Dekan Fakultas Pertanian bapak Dr. Ir. Meddy Rachmadi, MS, didampingi oleh Wadep I Nono Carsono, SP.,M.Sc.,Ph.D., Wadep II Dr. Rija Sudirja, SP., MT., ketua prodi Doktor Ilmu Pertanian Yusup Hidayat, SP., M.Phil., Ph.D dan Ketua Prodi Magister Agronomi Kusumiyati, SP.,MAgr.sc., Ph.D. Kegiatan terdiri atas Sambutan Dekan, Presentasi profil dan kurikulum Prodi Doktor Ilmu Pertanian dan Magister Agronomi oleh Kaprodi masing-masing dan dilanjutkan dengan diskusi. Hari berikutnya tanggal 10 Desember 2021 dilakukan dua jenis kegiatan yaitu : 1) kunjungan ke laboratorium Kimia Tanah dan Nutrisi Tanaman. Laboratorium ini selain untuk mendukung kegiatan praktikum dan penelitian mahasiswa dan dosen, juga merupakan laboratorium pengujian dan salah satu laboratorium rujukan dari kementerian Pertanian RI karena telah memperoleh sertifikat ISO/IEC 17025:2017 dan terakreditasi oleh Komite Akreditasi Nasional (KAN).

2) mengikuti salah satu kegiatan Prodi Doktor Ilmu Pertanian berupa Seminar Hasil Riset mahasiswa S3. Pada hari ketiga, 11 Desember 2021, tim benchmarking Pascasarjana Untad kembali ke Palu.

Dari hasil benchmarking ini diperoleh informasi praktek terbaik (*best practices*) pengelolaan Prodi dan Struktur Kurikulum yang dapat dipertimbangkan untuk diterapkan, antara lain:

1. Perampangan struktur mata kuliah Prodi Magister Agronomi dimana perkuliahan hanya dilakukan pada semester 1 dan 2, sehingga semester 3 dan 4 mahasiswa bisa fokus pada seminar usul penelitian, penelitian, penulisan tesis, dan artikel ilmiah.
2. Pembentukan Direktori Kepakaran dosen dan peneliti pada website Pascasarjana sehingga memudahkan mahasiswa program Doktor Ilmu Pertanian untuk memilih calon Tim Promotor mereka.

Demikian Laporan perjalanan dinas ini dibuat, sebagai bahan Laporan

Palu, 13 Desember 2021

An.Pelaksana SPPD,
Koordinator Program Studi
Magister Ilmu-Ilmu Pertanian


Prof. Dr. Shahabuddin, M.Si.
NIP. 196 0612 1998 03 1006

PALU – BANDUNG

8 /11 Desember 2021



**Benchmarking ke Program Studi Doktor Ilmu-Ilmu
Pertanian dan Program Studi Magister Agronomi di
Fakultas Universitas Padjajaran**



Gambar 1. Foto bersama Pimpinan Fakultas Pertanian Unpad setelah kegiatan penerimaan dan diskusi

DOKUMENTASI KEGIATAN *BENCHMARKING*



Gambar 2. Sambutan Dekan Fakultas Pertanian Unpad



Gambar 3 dan Gambar 4. Mengikuti kegiatan Seminar Hasil penelitian mahasiswa S3



Gambar 5. Kunjungan ke Laboratorium Kimia Tanah dan Nutrisi Tanaman